

# 対向車線の 右折待ち車に衝突

『わき見運転』、『漫然運転』はせずに  
危険意識を持って、『運転に集中』しましょう

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転  
わき見運転、重大事故

## 札幌 国道230号 石山通 走行中の乗用車が 対向車線で右折待ちの乗用車と正面衝突

右折待ちの乗用車の男性が  
胸の痛みを訴え病院搬送

2024/7/31(水)

31日午前11時45分ごろ、札幌市中央区南13条西10丁目の国道230号「石山通」で女性(68)が運転していた乗用車が対向車線で右折待ちしていた乗用車と正面衝突しました。この事故で、右折待ちをしていた乗用車を運転していた男性(60)が、胸の痛みを訴え病院に運ばれました。もう一方の乗用車を運転していた女性(68)に、けがはありません。警察は、双方の運転手から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

## 旭川永山 国道39号、交差点 直進車が対向車線の右折待ちに車に衝突

さらに、後続の車にも衝突、3台絡む事故  
直進車の女性が額から出血・搬送

2024/7/31(水)

31日午前8時40分ごろ、旭川市永山の国道39号の交差点で層雲峡方面に直進していた車が反対車線の右折待ちの車に衝突し、さらに後続の車と衝突しました。この事故で、直進していた車を運転していた女性が額から血を流すけがをして病院に運ばれましたが、意識はあり命に別条はないということです。